50 Jahre SSV

1963 - 2013



SSV Fußball-Aktive / 2005 - 2012

Im Lauf der Jahre hatte der SSV dann zwar eine sehr eingespielte Mannschaft, gleichzeitig verpasste man es jedoch das Team entsprechend zu verstärken bzw. zu verjüngen. So hatte der SSV in den Jahren 2005 und 2006 dann den höchsten Altersdurchschnitt aller Mannschaften in der Kreisliga A. Das durchschnittliche Alter lag deutlich über 30 Jahre. In der Abstiegssaison 2007/2008 mussten die Schnaken auf Grund des Neubaus der Sportanlagen mit Mehrzweckhalle den Trainingsbetrieb nach Schozach und den Spielbetrieb nach Abstatt verlegen. Durch die notwendig gewordene Verjüngung der Mannschaft zeichnete sich bereits in der Hinrunde ab, dass man am Saisonende den Weg in die Kreisliga B antreten muss. Man stieg mit lediglich 3 Punkten als abgeschlagener Tabellenletzter ab.

Unter Trainer Harald Schmidt wurde der Neuaufbau in der Kreisliga B mit Eigengewächsen auf den neuen Sportanlagen am Tiefenbach vorangetrieben. Leider konnte man im ersten Jahr die sich gesteckten Ziele nicht erreichen und beendete die Saison 2008/2009 mit 48:80 Toren und 29 Punkten auf dem 9. Tabellenplatz. Zur neuen Saison 2009/2010 wurde mit Michael Vogt ein Trainer verpflichtet, der durch seine Erfahrung im Jugendbereich die junge Auensteiner Mannschaft weiter entwickeln und nach vorne bringen sollte. In den folgenden beiden Jahren konnte sich die Mannschaft unter ihrem Trainer kontinuierlich verbessern. Durch die Integration weiterer junger Spieler aus der eigenen Jugend bzw. engerem Umfeld, konnte man die Mannschaft spielerisch deutlich verstärken. Allerdings fehlte es in dem ein oder anderen Spiel an der nötigen Erfahrung und Cleverness.

Im Sommer 2011 wurde Rolf Lange als neuer Trainer verpflichtet. Unter seiner Leitung belegte die Mannschaft zum Abschluss der Hinrunde einen guten 3. Tabellenplatz. In der Vorbereitung zur Rückrunde trennte man sich auf Grund persönlicher Differenzen vom Trainer. Mit den beiden Co-Trainern Marcus Metzger und Dirk Lutz konnte man zum Saisonende jedoch ein zufriedenstellendes Ergebnis auf dem 4. Tabellenplatz erzielen. Mit Ewald Fleischer als neuem Verantwortlichen für den sportlichen Bereich erhofft man sich dem langfristigen Ziel, die Rückkehr in die Kreisliga A, Schritt für Schritt näher zu kommen.

Auch abseits des Spielfeldes haben einige positive Veränderungen stattgefunden. So wurden mehrere kulturelle Events fest "installiert". Hierzu zählen unter Anderem die jährliche Apres-Skl-Party und das Kauflandturnier, sowie weitere Veranstaltungen wie der Erdinger Cup und das Ü40 Endturnier des WfV.

Darüber hinaus hat die Abteilung Fußball in den vergangenen Jahren viele Arbeitseinsätze für Bau- und Ausbau der Sportanlagen geleistet.

Die aktuelle 1, und 2, Mannschaft



hintere Reihe von links nach rechts: Steffen Kern, Kevin Wössner, Gerrit Edelthalhammer, Martin Fasold, Tim Mokrusch, Alex Hennig, Patrick Peter, Mariusz Ballok, Daniel Rück

mittlere Reihe von links nach rechts: Dirk Lutz, Ewald Fleischer, Walter Knauerhase, Alexander Bay, Marcel Deiß, Marcel Bender, Benjamin Rust, Tassilo Mimler, Yunus Koc, Mike Fleischer, Sahin Aki, Florian Knauerhase, Holger Reimann, Marcus Metzger vordere Reihe von links nach rechts: Emre Aslan, Christian Hufenbach, Tobias Rogalla, Max Mimler, Robin Deiß, Lutz William, Volkan Özcan, Heiko Stengel. Felix Bartenbach



hintere Reihe von links nach rechts: Walter Knauerhase, Ewald Fleischer, Steffen Kern, Gerrit Edelthalhammer, Martin Fasold, Florian Knauerhase, Marcel Bender, Marcel Deiß, Lutz William, Tobias Rogalla, Yunus Koc, Kevin Wössner, Benjamin Rust, Tassilo Mimler

vordere Reihe von links nach rechts: Marcus Metzger, Dirk Lutz, Alexander Bay, Mariusz Ballok, Mike Fleischer, Daniel Rück, Heiko Stengel, Volkan Özcan, Felix Bartenbach, Robin Delis, Patrick Peter, Holger Reimann, Max Mimler, Tim Mokrusch, Christian Hufenbach, Emre Arslan

Damen Fußball

Seit dem Frühling 2012 hat der SSV Auenstein zum ersten Mal in seiner 50-jährtigen Vereinsgeschichte eine Aktive Damenmannschaft. Neben einiger Spielerfrauen der Männermannschaft und vielen Spielerinnen aus den Juniorinnenteams (2005-2007) haben auch einige auswärtige Spielerinnen den Weg zum SSV gefunden. In Ihrer ersten Saison steht die Damenmannschaft auf einem hervorragenden 4.Platz und erfreut sich bei den Heimspielen an regem Zuschauerinteresse. Auch im kommenden Jahr werden die Damen an der Meisterschaft teilnehmen.



Hintere Reihe v. links: Carolin Nuffer, Susanne Späth, Ramona Nill, Nadine Büche, Juliane Albert, Nadine Weisensel, Angi Winkler, Christine Philibert, Heike Würth

Vordere Reihe v. links: Trainer Michael Peter, Laura Schäfer, Leonie Müller, Nadine Steinle, Katharina Barteit, Laila Seifediene, Sina Schwaab, Eve Apicella Es fehlen: Nelli Nickel, Marthe Sieben-Prinz, Melania Sinopoli, Kirsten Kurschat, Nadine Jung, Anja Gall, Stefanie Fritz, Ipek Torcuk, Olga Tkalitsch